

Entrevista / María Elena Pérez-Jaén (Diputada – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Desafortunadamente no coinciden los ingresos que tenemos, como lo que percibimos de dieta en Cámara de Diputados, que son 79 mil pesos mensuales y si sumamos el sueldo de **Sergio Gutiérrez Luna** y de su esposa Karina Barreras pues hacen un total de 158 mil pesos y no hay manera. La legislación mexicana establece principios claros sobre remuneraciones y el comportamiento ético que debemos de observar los servidores públicos. Aquí lo que tiene que hacer primero la propia Contraloría de la Cámara de Diputados, ante estas evidencias, sí iniciar una investigación y hacer el contraste entre los ingresos y lo que ellos tienen en sus declaraciones patrimoniales, para saber si coincide o no, pero no hay voluntad, porque si fuera un diputado de oposición ya estaría la Contraloría haciendo las investigaciones pertinentes.

Lo que está ocurriendo en la Cámara de Diputados, además de lo que estamos viendo con esta pareja de diputados, es la total opacidad, los excesos que están cometiendo **Ricardo Monreal** y Pedro Haces, están dilapidando los recursos, están despidiendo gente de confianza, gente que tenía muchos años en la Cámara, asesores legislativos, parlamentarios, están despidiendo a todo mundo y por otra parte. Si el jefe que es Ricardo Monreal y Pedro Haces ponen el ejemplo, lo que yo quiero ver con esto es la vía legal para elaborar un escrito formal ante la Contraloría para que se inicie una investigación de estos diputados”.



<https://onedrive.live.com/?photosData=%2Fshare%2FBEBB992B33844BAA%21scea130caab7443ac97fcbf87921776cb%3Fithint%3Dvideo%26e%3D0dEaT8%26migratedtospo%3Dtrue&redeem=aHR0cHM6Ly8xZjZlM1ZlL3YyY9iZWJiOTkyYjMzODQ0YmFhL0Vib3dvYzUwczZ4RGxfeV9oNUlYZHNzQnczRkdYWfdYTE5fVVbVbMHpxbEzLN0E%5FZT0wZEVhdDg&view=8&v=validatepermission>